

Sitzungsprotokoll

der Sitzung vom 7. Februar 2019
17:15 - 18:50 Uhr

Fachschaftsrat aller Physikstudiengänge
Universität des Saarlandes
Campus E 26 Raum E.01
66123 Saarbrücken



Anwesende: Hubert Lam (ab 17:20), Kevin Kaub, Matthias Zenner, Jona Müller (bis 18:30), Kíra Klébesz (bis 17:30), Marc Hermes (17:20), Matthias Paulus, Peter-Maximilian Ney (bis 17:30), Susanna Kirchhoff bis (18:00)

Gäste: Enno Carstensen (bis 17:42), Vilija De Jonge

Tagesordnungspunkte

- (1) Wischmop
- (2) FLuS
- (3) Evaluationen
- (4) Sitzungstermin
- (5) Kolloquiumsverteiler
- (6) BJC
- (7) Teambuilding
- (8) Schwenker - Drahtseil beschädigt
- (9) FoPra Simulation
- (10) ePad
- (11) FSK

1. Wischmop:

Es wird kein Wischmop angeschafft. Falls jemand etwas verkleckert, soll er das mit einem Papiertuch aufwischen!

2. FLuS:

Das Treffen mit den Professoren zum Thema FluS-Mittel hat stattgefunden und wir sind zufrieden mit dem Ergebnis.

3. Evaluationen:

Wir werden **EP-I** und die mathematischen Ergänzungen zu **EP-I** weiterhin getrennt evaluieren.

4. Sitzungstermin:

Der nächste Sitzungstermin wird in einer der letzten beiden Märzwochen stattfinden und wird noch gedoodelt.

5. Kolloquiumsverteiler:

Es wäre für uns sinnvoll in einen Kolloquiumsverteiler zu kommen, damit wir erfahren wann und ob ein Kolloquium stattfindet. Anscheinend verschicken die Sekretärinnen diesbezüglich die Mails an die Arbeitsgruppen. Wir werden uns also an eine Sekretärin (Frau Trampert) wenden.¹

6. BJC:

Bachelor Journal Club ist vorbei und ist gut angekommen. Wir sollten es definitiv nächstes Jahr erneut machen. Verbesserungsvorschläge werden gerne angenommen. Wir werden darauf zwischen Sommer- und Wintersemester zurückkommen.

7. Teambuilding:

Morgen, 8. Februar ist Teambuilding. Treffpunkt: 19 Uhr Fachschaftsraum.

8. Schwenker - Drahtseil beschädigt:

Das Drahtseil an unserem Schwenker ist beschädigt. PM bestellt daher ein neues.²

9. FoPra Simulation:

In Ahnlehnung zu anderen Universitäten, welche auch Simulationsversuche im FoPra anbieten, hat sich der FSR überlegt, dies auch an unserer Universität einzuführen. Zufälligerweise befasst sich Prof. Hub gerade auch mit dem Thema; wir werden daher mit ihm Rücksprache halten.

10. ePad:

Das Ziel soll sein, dass die Qualität bei besser werdenden Studentenzahlen erhalten bleibt.

Einige Punkte wurden gesammelt:

- Ein Tutorium das über Semester hinweg angeboten wird, d.h. eine offene Lehrumgebung, bei der Studenten Fragen stellen können.
- Studenten mehr über Tutorien informieren.
- Eventuell MfI anstatt Mathematikvorlesungen?
- Weniger GP?
- Mehr Rücksprache mit Profs.
- Verbesserung der Motivation von Bremsern und Profs.
- Erhöhung der maximal erlaubten Prüfungsversuche.

Wir werden das ePad noch eine weitere Woche laufen lassen (bis 14.02). Darauf ausgehend werden wir eine Meinung ausarbeiten und dies diskutieren und uns damit an die Professoren wenden. Bei Interesse können wir gerne die Begründungen auch vorher teilen. Es soll aber angemerkt werden, dass wir uns selber noch in der Diskussionsphase befinden und bisher auf keinen Punkt festgelegt haben.

¹Marc schreibt PM eine Nachricht, damit PM das macht.

²Marc erinnert ihn daran.

11. FSK:

Hubert berichtet von der FSK. Wesentliche Punkte waren wie folgt:

- Entwicklungen bzgl. des Semestertickets
- FSR-Wahlen sind vom **03. bis 07. Juni**

Wir wünschen allen Lesern eine frohes chinesisches Neujahr!